

Gaza : l'espoir enfin !

Le MRAP salue l'accord historique entre Israël et le Hamas qui instaure enfin un cessez-le-feu et prévoit la libération des otages israéliens et des prisonniers politiques palestiniens.

465 jours d'horreur, de 40 000 à 70 000 morts gazaouis, dont une majorité de femmes et d'enfants, plus de 110 000 blessé(e)s, dont beaucoup resteront handicapé(e)s à vie, un territoire ravagé par des millions de tonnes de bombes, des routes, des hôpitaux et des écoles détruits, des conditions de vie effroyables : voilà le terrible bilan de la folie meurtrière de Benyamin Netanyahu et de son gouvernement.

L'aide humanitaire doit pouvoir enfin entrer à Gaza sans aucune restriction ; l'UNRWA doit pouvoir développer librement ses activités dans le cadre de son mandat.

Rappelons-le : ce cessez-le-feu est une première étape indispensable, mais ce n'est pas la paix.

Le chemin vers une paix juste et durable, c'est-à-dire la création d'un État palestinien avec Jérusalem-Est comme capitale, aux côtés de l'État israélien, dans les frontières de 1967, conformément aux résolutions de l'ONU, est encore long. La France se doit de reconnaître immédiatement l'État de Palestine, c'est un impératif absolu.

Le MRAP, pour sa part, restera fidèle à ses engagements, solidaire du peuple palestinien et des pacifistes israéliens.

MRAP National
